



Erziehen & begleiten

Mit unseren Angeboten für Schulkinder gehen wir auch eine Erziehungspartnerschaft mit den Eltern ein. Denn wir verstehen unsere Angebote als Ergänzung zur Familie, darum kooperieren wir vertrauensvoll mit den Eltern, aber auch mit den Lehrern und mit allen, die an der Erziehung und Begleitung beteiligt sind.

Mittags- und Hausaufgabenbetreuung

Für Schüler und Schülerinnen der Jahrgangsstufen 1–4 wird eine Mittags- und Hausaufgabenbetreuung angeboten. Pädagogisch geschultes Personal und pädagogisch engagierte Zusatzkräfte übernehmen die Betreuung.

Perspektiven entdecken
Lernen können
Rückhalt haben



Informationen

Caritas-Zentrum Pfaffenhofen

Mittags- und Hausaufgabenbetreuung
Ambergerweg 3, 85276 Pfaffenhofen
www.caritas-schulbetreuung-pfaffenhofen.de

Ihre direkten Ansprechpartnerinnen:

Martina Körner

Tel. 08441 808333

martina.koerner@caritasmuenchen.de

Maria Maier

Tel. 08441 808334

maria.maier@caritasmuenchen.de

Träger:

Caritasverband der Erzdiözese
München und Freising e.V.
Hirtenstraße 4, 80335 München

Vertrauen. *Von Anfang an*

Vertrauen ist eine der wichtigsten Ressourcen für ein gelingendes Leben. Die Angebote der Caritas für Kinder, Jugendliche und Familien schenken dieses Vertrauen.

Angebote für
SCHÜLER



Mittags- und Hausaufgabenbetreuung an Grundschulen

Landkreis Pfaffenhofen

10/2013/1220, Änderungen und Irrtümer vorbehalten, Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e.V.



In Kooperation mit:



Vertrauen.
Von Anfang an





Ich kann das!

In der Schule werden Weichen gestellt: Wer als junger Mensch in der Schule Wissen, Fähigkeiten und Fertigkeiten erwirbt und vertieft, hat gute Chancen auf ein Leben, das den eigenen Stärken und Neigungen entspricht, und ein Leben, das nicht von Armut bedroht ist. Wer in der Schule gute Erfahrungen mit sich selbst, mit Anderen und mit dem Lernen macht, der traut sich auch später etwas zu, denn er weiß aus guter Erfahrung: „Ich kann das!“

Dafür aber muss die Schulzeit selbst eine Lebensphase sein, die von Vertrauen und Zutrauen geprägt ist. Wer etwas lernen und das Lernen als etwas Positives erfahren soll, wer Perspektiven entdecken und sich an der Erfahrung eigenen Könnens erfreuen will, braucht nicht „nur“ guten Unterricht, sondern Rückhalt, Ermutigung und Begleitung.

Die Angebote des Caritasverbands für Schülerinnen und Schüler tragen dazu bei, dass die Schule für alle ein Ort ist, an dem Chancen und Perspektiven eröffnet und die Weichen richtig gestellt werden.

Unsere Angebote

Zur **Mittagsbetreuung** können die Schulkinder vom Unterrichtsende an bis 14 Uhr kommen; soweit möglich wird ein Mittagessen angeboten. Diese Zeitspanne dient sowohl der freien oder angeleiteten Betätigung in Bewegung und Spiel als auch der Ruhe und Erholung. Das Erledigen der Hausaufgaben ist nicht vorgesehen.

Wir fördern die Sozialkompetenz sowie die Persönlichkeitsentwicklung und unterstützen die Erziehungsarbeit des Elternhauses wie der Schule. Damit dies gelingt, ist die enge Zusammenarbeit aller Beteiligten wichtig:
Eltern – Schule – Mittagsbetreuung



Bei der **Hausaufgabenbetreuung** werden Schülerinnen und Schüler nachmittags bei der Erledigung ihrer Hausaufgaben angeleitet, sie können aber auch an gemeinsamen Freizeitaktivitäten teilnehmen.

Folgende Kompetenzen werden gefördert:

- selbstständige Persönlichkeit entwickeln
- eigenständiges „Lernen lernen“
- verantwortliches Handeln lernen
- Einübung von Teamarbeit
- Entwicklung von Sozialkompetenz
- Entfaltung kreativer Fähigkeiten
- körperliche Bewegung

Die Betreuungszeit erstreckt sich über 4 bzw. 5 Wochentage (Montag bis Donnerstag bzw. Freitag) jeweils von 14.00 bis 16.00 bzw. 16.30 Uhr.

Anmeldung:

Die Anmeldung erfolgt in der jeweiligen Mittagsbetreuung. Die Teilnahme an der Mittags- und Hausaufgabenbetreuung ist kostenpflichtig! Die Beiträge entnehmen Sie bitte dem Anmeldeformular.